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 Anfragen-Nr.   

 AF-0092/2010  

Anfrage 
Herr Richard Janus 

B90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Janus - Städt ebauförderung - Tor zur 
Stadt  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Herbst 2008 übertrug der Oberbürgermeister das Projekt Tor zur Stadt an die LEG zur 
Projektsteuerung. Nach Aussage des Oberbürgermeisters wird diese Projektsteuerung 
ebenfalls mit Städtebaufördermitteln unterstützt. Weder im Haushalt 2009 noch im Haushalt 
2010 wird der Eingang von Fördermitteln dokumentiert. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 

1. Hat der Oberbürgermeister die entsprechenden Fördermittelanträge gestellt und mit 
welchem Ergebnis? 

2. Geht der Oberbürgermeister davon aus, dass ihm rückwirkend die Fördermittel noch 
erstattet werden? 

3. Wie gedenkt der Oberbürgermeister bei der jetzigen Haushaltssituation die 
Zahlungen an die LEG weiterhin sicherstellen zu können? 

4. Welche Aussage trifft das die Stadt prüfende Landesverwaltungsamt zu dieser 
Kostenstelle? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Richard Janus 
B90/Die Grüne-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


